



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Pelepasan Siswa Kelas 12 Sekolah Tunas Bangsa Soposurung 26 Siswa Langsung Diterima Perguruan Tinggi Jalur Prestasi



Foto bersama Siswa Kelas 12 Sekolah Tunas Bangsa Soposurung, Balige yang telah lulus.



Simbolis pengalungan stoga tanda pelepasan siswa kelas 12



Robert Njo mendapat jaket almamater Sekolah Tunas Bangsa Angkatan ke 31



Simbolis pengalungan stoga tanda pelepasan siswa kelas 12.

**SUMUT (IM)** - Yayasan Tunas Bangsa Soposurung, Balige, Sumatera Utara menggelar acara pelepasan siswa kelas 12 pada Sabtu (15/4) kemarin.

Acara yang diselenggarakan di TB Centre (Museum Batak) Balige tersebut dihadiri oleh Robert Njo (Ketua Dewan Pembina Yayasan Tunas Bangsa Soposurung), Marudut R. Napitupulu (Ketua Yayasan), Indra Tambunan (Sekretaris Umum), Mona Sihombing (Kepala Asrama) serta segenap guru dan pengurus yayasan.

Dijelaskan Robert, dari 96 siswa kelas 12 yang lulus tahun ini, 26 siswa diantaranya telah mendapat tiket jalur prestasi atau tiket langsung masuk perguruan tinggi tanpa melalui test. Dengan rincian, 24 siswa diterima

di Perguruan Tinggi di Indonesia dan 2 siswa menerima beasiswa penuh di Prasetya Mulya, Jakarta.

Sedangkan 70 siswa lainnya akan mengikuti Seleksi Nasional Penerimaan Mahasiswa Baru (SNPMB).

Lebih lanjut dikatakan Robert, sejak angkatan ke 10, siswa Yayasan Tunas Bangsa Soposurung yang

mengikuti SNPMB, semuanya (100 %) diterima di perguruan tinggi.

Hal ini tentunya sungguh membanggakan bagi Yayasan Tunas Bangsa Soposurung.

Sejak sekolah Yayasan ini didirikan yaitu tahun 1993 hingga kini 2023, tercatat ada 2.000 siswa berhasil lulus. Dan sejak awal berdiri sampai dengan 17 tahun, Yayasan ini menggratiskan semua uang sekolah, uang buku sampai uang asrama.

Selain itu, menurut Marudut, yayasan juga melakukan sinergi dengan sejumlah komunitas yang berbuah baik dan positif. Salah satu contoh adalah pada tahun 2023 ini Ibu Mimi (rekanan dari Robert Njo) yang seorang pengusaha wanita asal Jakarta yang tinggal di Perth Australia, memberikan beasiswa untuk 10 siswa kelas 12 yang lulus. Ini sangat kami apresiasi, kata Marudut. •lus



Siswa siap makan bersama di ruang makan.



Robert Njo bersama sejumlah siswa kelas 12 dan pengurus Yayasan.

## Gelar Giat Berkah Ramadhan, Indosat Ooredoo Bagikan Bantuan ke Marbot Masjid

**SURABAYA (IM)** - Indosat Ooredoo Hutchison, Senin (10/4) lalu menggelar program Berkah Ramadhan untuk para marbot masjid yang diselenggarakan di Masjid Cheng Hoo Surabaya.

Sebanyak 10 orang marbot menerima paket sembako, uang tunai dan peralatan shalat.

Head of Region EJBN Indosat Ooredoo Hutchison Soejanto Prasetya mengatakan pemberian santunan untuk 10 marbot yang dilaksanakan di Masjid Cheng Hoo Surabaya tersebut hanyalah penyerahan simbolis.

"Sebab kami mengadakan program Berkah Ramadhan untuk para marbot secara nasional. Dimana secara keseluruhan sebanyak 1440 marbot menerima bantuan. Untuk di Jawa Timur



Pimpinan Indosat Ooredoo dan Masjid Cheng Hoo berfoto bersama 10 marbot penerima bantuan.

ada 30 masjid. Sehingga ada 30 marbot yang kami berikan santunan. Namun secara simbolis kami berikan pada 10 marbot yang kita adakan di Masjid Cheng

Hoo Surabaya ini," kata Soejanto Prasetya.

Soejanto Prasetya menambahkan, untuk pendistribusian bantuan ke marbot di area Jawa Timur,



Head of Region EJBN Indosat Ooredoo Hutchison Soejanto Prasetya menyerahkan bantuan ke salah seorang marbot.

Indosat Ooredoo Hutchison bekerjasama dengan JPRMI (Jaringan Pemuda dan Remaja Masjid Indonesia).

"Selain bantuan untuk para

marbot se-Jawa Timur, kami juga memberikan donasi tambahan untuk Masjid Cheng Hoo Surabaya," katanya.

Ketua Harian Yayasan Haji

Muhammad Cheng Hoo Indonesia Ustadz Hasan Basri mengatakan program Berkah Ramadhan yang digelar oleh Indosat Ooredoo sangat bermanfaat untuk para marbot.

"Mudah-mudahan dapat meningkatkan semangat para marbot dalam beribadah dan mengabdikan untuk masjid. Semoga kegiatan positif ini bisa terus berkesinambungan," kata Ustadz Hasan Basri.

Ustadz Hasan Basri menambahkan Indosat Ooredoo juga memberikan fasilitas wifi free modem untuk Sekolah Dasar Islam (SDI) Chenghoo.

"Karena itu, kami menyampaikan terima kasih atas kepedulian Indosat Ooredoo untuk terpenuhinya fasilitas internet di SDI Chenghoo," katanya. •idn/din

## Sembahyang Memperingati 49 Hari Alm. Suhu The Tjoe Thwan di Vihara Gunung Kalong Ungaran



Sejumlah Bhikku dari Sangha Agung Indonesia memimpin sembahyang pelimpahan jasa di Vihara Gunung Kalong Ungaran.

**UNGERAN (IM)** - Dalam masyarakat suku Tionghoa, ada salah satu tradisi ketika salah satu anggota keluarga meninggal dunia entah itu anak maupun orang tua, biasanya pihak keluarga yang ditinggal akan melaksanakan sembahyang atau mengirimkan doa kepada arwah yang merupakan

salah satu anggota keluarga yang telah meninggal dunia.

Demikian juga pada Minggu (16/4) siang lalu, keluarga besar Almarhum Suhu The Tjoe Thwan (Suhu Thwan) - Temanggung beserta anak, istri, menantu, cucu serta sanak famili mengadakan peringatan sembahyang 49 hari

dan mengirimkan replika rumah serta uang untuk arwah Alm. Suhu Thwan yang jenazahnya telah dikremasi pada 49 hari lalu di Krematorium - Suropadan Kab. Temanggung di Vihara Avalokitesvara - Gunung Kalong, Jalan Brigjen Katamso - Susukan Ungaran Kab.Semarang .



Keluarga besar dari Alm. Suhu The Tjoe Thwan beserta kerabat, anak angkat serta para pengurus Vihara Gunung Kalong Ungaran berfoto bersama.

Acara doa diawali tepat pukul 12.00 WIB dengan upacara pelimpahan jasa yang dipimpin oleh Beberapa Bhikku (Bante) dari Sangha Agung Indonesia.

Lebih dari 1 jam, pembacaan doa pelimpahan jasa pun selesai dan di akhiri dengan pembakaran replika rumah serta uang ungan

sebagai simbol dikirimkannya rumah dan uang tersebut ke alam lain di pelataran bawah Vihara Gunung Kalong Ungaran.

Hal ini di percaya sebagai tradisi masyarakat suku Tionghoa ketika peringatan 49 hari, 100 hari serta 365 hari atau setahun meninggalnya salah satu anggota

keluarga.

Hadir dalam sembahyang peringatan 49 hari tersebut Ketua P.T.I.T.D Jawa Tengah David Herman Jaya, Pengurus Vihara Gunung Kalong Ungaran Alico Lie serta para Locu dan pengurus Vihara Gunung Kalong lainnya. •tri

# Wakil Presiden Asosiasi Persahabatan Luar Negeri Fujian Xiao Huaxin Kunjungi PERPIT



Abdul Alek Soelystio

**JAKARTA (IM)** - Wakil Presiden Asosiasi Persahabatan Luar Negeri Fujian Xiao Huaxin dan rombongan, Kamis (13/4) lalu mengunjungi PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa).

Kedatangan mereka disambut hangat oleh Ketua PERPIT Abdul Alek Soelystio, Sekjen Zhou Wei Liang, Wakil Ketua Lian Jie Hao, Wakil Ketua Xu Chang Kuan dan Wakil Sekretaris Xue Jing Yong.

Kedua belah pihak berbincang dalam suasana yang ramah dan bersahabat.

Pada pertemuan tersebut, Abdul Alek Soelystio menyampaikan sambutan. Dia mengatakan bahwa Indonesia adalah negara dengan jumlah warga Tionghoa



Abdul Alek Soelystio menyerahkan cenderamata kepada Xiao Huaxin.



Xiao Huaxin

sebesar-besarnya atas sambutan hangat yang diberikan PERPIT.

Dia mengatakan Mei tahun ini, pimpinan Provinsi Fujian akan memimpin delegasi ekonomi perdagangan yang lebih besar untuk berkunjung ke Indonesia. Telah melakukan kegiatan penelitian dan matchmaking pendahuluan dengan baik untuk kegiatan kunjungan delegasi Provinsi Fujian bulan depan.

Menyambut hangat partisipasi tokoh berbagai kalangan PERPIT dalam kegiatan forum promosi dan kegiatan lainnya pada even tersebut. Pada saat yang sama, juga mengundang semua yang hadir dan elit PERPIT untuk mengunjungi Fuzhou, Fujian, dan tempat-tempat lain. • jhk/din

perantaraan terbesar di dunia, populasi warga Tionghoa sekitar 20 juta jiwa. Dan sekitar setengah diantaranya berasal dari Fujian.

Dalam bahasa Indonesia, banyak kata yang diucapkan berasal dari dialek Fujian.

Peran warga Tionghoa dalam bidang sosial dan ekonomi Indonesia tak kalah penting. Juga mendapat pengakuan dan dukungan dari pemerintah. Menjadi kekuatan pendorong penting bagi pembangunan ekonomi dan kemajuan sosial Indonesia.

Warga Tionghoa saat ini telah bergandeng tangan dengan saudara non etnis Tionghoa untuk

berkontribusi pada pembangunan ekonomi Indonesia.

Dia menekankan, hubungan Indonesia-Tionghoa saat ini berada dalam periode terbaik dalam sejarah. Saling berkunjung jajaran atas kedua negara terus berlangsung. Hubungan kerjasama dan interaksi kedua belah pihak di bidang ekonomi dan budaya juga semakin hari semakin erat.

Khususnya sejak Presiden Joko Widodo berkuasa, ia mengemukakan cita-cita membangun Indonesia menjadi negara "poros maritim" era baru, dan Inisiatif "Belt & Road" yang diusung oleh pemerintah Tiongkok bergema

dan bersinar satu sama lain.

Pembangunan dan implementasi sejumlah proyek infrastruktur skala besar yang diwakili oleh "Kereta Cepat Jakarta-Bandung" benar-benar telah meletakkan dasar yang baik bagi pembangunan ekonomi Indonesia.

"Februari tahun lalu, Indonesia mengakhiri pengendalian pandemi dan membuka diri sepenuhnya. Pemerintah Tiongkok juga menyesuaikan manajemen pencegahan pandemi pada akhir tahun lalu. Dan saat ini, perjalanan bisnis internasional pulih secara bertahap," tambah Abdul Alek Soelystio.

Lebih lanjut Abdul Alex Soelystio mengatakan bahwa pemerintah Provinsi Fujian telah memelihara hubungan dan kerja sama yang erat dengan Indonesia dan PERPIT selama bertahun-tahun.

"PERPIT akan secara aktif memberikan berbagai bantuan yang diperlukan kepada kelompok kerja. Kami juga berharap kunjungan delegasi Fujian ke Indonesia bulan Mei mendatang akan meraih sukses," imbuhnya.

Pada kesempatan yang sama, Wakil Presiden Xiao Huaxin dalam kata sambutannya, menyatakan terima kasih yang

## PSMTI Hadiri Bazar Ramadhan Dharma Wanita Persatuan BKPM 2023 yang Dibuka Menteri Investasi Bahlil Lahadalia



Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia berfoto bersama para pengurus dan anggota PSMTI.



Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia menerima plakat PSMTI.

**JAKARTA (IM)** - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) menghadiri undangan acara Bazar Ramadhan 2023 yang diselenggarakan Dharma Wanita Persatuan dan Korps Pegawai Republik Indonesia Kementerian Investasi/BKPM, di Auditorium Nusantara, Senayan, Jakarta Selatan, Jumat (14/4).

Dalam pertemuan tersebut, turut hadir Menteri Investasi/Kepala BKPM (Badan Koordinasi Penanaman Modal) Bahlil Lahadalia didampingi jajaran pengurus dari Kementerian In-

vestasi/BKPM, sementara delegasi PSMTI dipimpin oleh Henry Husada Wakil Ketua Umum (WKU) PSMTI Koordinator (Korwil) Jawa Barat - DKI Jakarta - Banten sekaligus Founder KAGUM Group.

Prosesi acara dibuka dengan penguntingan bunga oleh Menteri Investasi Bahlil Lahadalia didampingi Sri Suparni Bahlil (Istr) beserta jajaran pengurus dari Kementerian Investasi.

Bazar Ramadhan 2023 yang digagas Dharma Wanita Persatuan bersama Korps Pegawai Republik

Indonesia Kementerian Investasi/BKPM tersebut mengusung tema "Bersama UMKM, Kita Tingkatkan Kreativitas Perempunan Indonesia".

Dalam kesempatan tersebut, Menteri Bahlil mengatakan kegiatan ini menjadi salah satu bentuk mengembangkan kreativitas pengusaha perempuan mampu menghadapi tantangan yang ada dan memberikan yang kontribusi signifikan dalam pembangunan ekonomi di Indonesia.

"Semoga dengan adanya Bazar Ramadhan ini, dapat membuka

peluang bisnis bagi para pelaku UMKM perempuan di Indonesia dan menginspirasi banyak orang untuk terlibat dalam mendukung perkembangan bisnis UMKM perempuan di Indonesia," ujar Menteri Bahlil dalam akun resmi media sosialnya, (15/4).

Sebagai informasi, kegiatan ini merupakan program yang diselenggarakan atas kerja sama organisasi kemasyarakatan yang menghimpun dan membina istri pegawai ASN dengan kegiatan pendidikan, ekonomi dan sosial budaya.

Pasalnya, pengusaha perempuan merupakan blok yang cukup signifikan dalam sektor UMKM, sehingga usaha-usaha untuk mendorong kemajuan mereka merupakan upaya yang juga dapat membawa pengaruh positif terhadap industri UMKM Indonesia secara keseluruhan.

Dalam hal ini, PSMTI turut hadir untuk berpartisipasi dan terus berkomitmen mendukung perkembangan UMKM Indonesia.

Melalui bazar Ramadhan ini, PSMTI sebagai organisasi kemasyarakatan suku Tionghoa

Indonesia ingin para pelaku UMKM khususnya perempuan Indonesia dapat berkontribusi dalam kemajuan perekonomian nasional.

Dalam kesempatan yang sama, Henry Husada berharap Bazar Ramadhan ini menjadi ajang untuk mendukung perkembangan UMKM Indonesia.

"Harapannya acara Bazar Ramadhan ini, dapat menjadi salah satu momen dimana para pelaku UMKM dapat didorong untuk terus berusaha dan maju ke depan," jelas Henry. • kris



Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia meninjau peserta Bazar Ramadhan.



Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia berfoto bersama Dharma Wanita Persatuan BKPM.

## Fat Fat Group Medan Selenggarakan Perayaan Hari Kartini



Seluruh anggota Fat Fat Group Medan membawakan tarien.



Anggota Fat Fat Group Medan yang berulang tahun bulan April memotong kue ulang tahun.



Kelompok Lucky tampil menyanyikan sebuah lagu.

**MEDAN (IM)** - Fat Fat Group Medan, Minggu (9/4) pukul lalu menyelenggarakan Perayaan Hari Kartini di Benteng

Restoran Medan. Perayaan hari Kartini tersebut mengusung tema "Buatlah Hidupmu Lebih Berwarna dan

Buatlah Kartini Ceritamu Seperti R.A.Kartini".

Chen Jinbo dalam pidatonya menyatakan terima kasih atas

dukungan semua pihak selama ini.

Jika kita semua bersatu padu maka kegiatan Fat Fat Group

akan berkembang dengan baik.

Dalam acara hiburan dirayakan perayaan ulang tahun anggota Fat Fat Group Medan yang

lahir di bulan April. Juga ditampilkan pagelaran tari oleh setiap kelompok. Perayaan diakhiri persembahan lagu. • idn/din